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Às onze horas do dia dois de junho de dois mil e vinte e três, no Laboratório de Mineralogia e Paleontologia, 

reuniu-se sob a presidência da Prof. Leonardo Brasil Felipe, Presidente do NDE da Faculdade de Geologia 

(FAGEO), com a presença dos seguintes membros: Profa. Cristiane M. de Lima Teixeira, Prof. Aderson Lima, 

Profa. Ana Valéria Pinheiro, Profa. Natália Gomes. Ausência: Prof. Antônio Emídio Santos Jr. e Profa. Gilmara 

de Lima Feio (justificada). ORDEM DO DIA - PAUTA: 1) Atualização do Regulamento de Avaliação; 2) 

Atualização da Justificativa do número de vagas. Pauta 01: O prof. Leonardo passou a palavra para a profa. 

Natália, que apresentou as atualizações do Regulamento Nº 05, de 10 de fevereiro de 2020. O regulamento 

foi elaborado pela profa. Gilmara. A proposta da profa. Natália é incluir três tópicos avaliativos, sendo eles: 

Avaliação anual de Ensino (será aplicado entre os discentes), Avaliação do Colegiado e Direção/Coordenação 

do Curso (será aplicado entre os conselheiros da faculdade), Avaliação do Núcleo Docente Estruturante (será 

aplicado entre os membros do NDE). O objetivo deste instrumento, e sua atualização, é de regulamentar e 

orientar o processo de avaliação interna do curso, o que permitirá uma análise periódica e contínua das 

condições de ensino e aspectos administrativos. A profa. Valéria comentou sobre a importância dos 

processos avaliativos para uma melhoria pedagógica e sugeriu a inclusão de questões voltadas para a 

infraestrutura do curso. Após análise e discussão a proposta da profa. Natália foi aceita por unanimidade. 2) 

Atualização da Justificativa do número de vagas. O Prof. Leonardo apresentou a atualização da justificativa 

do número de vagas, as mudanças feitas pela profa. Cristiane incluíram a relação da FAGEO com os egressos, 

seja através da aplicação de um questionário ou pela realização do evento Encontro de Egressos e Alunos da 

FAGEO. As atualizações foram aceitas por unanimidade. Sem mais assuntos a serem discutidos, o professor 

Leonardo agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a primeira reunião ordinária do NDE. 

 



 

 


